

NEWSPAPER

Membangun Kesadaran Bersama, Dansatgas TMMMD 120 Sidoarjo Sosialisasikan Nilai-Nilai Pancasila di Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.NEWS.PAPER.CO.ID

May 27, 2024 - 23:58



SIDOARJO - Dalam semangat memperkokoh fondasi kebangsaan melalui nilai-nilai luhur Pancasila, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo Dandim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo sekaligus Dansatgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-120 tahun 2024 Kodim 0816/Sidoarjo, menggelar

sebuah inisiatif yang sangat berarti.

Hari ini, di Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo upaya nyata penguatan nilai-nilai Pancasila dipersembahkan secara langsung kepada masyarakat. Acara sosialisasi yang berlangsung hangat dan penuh kebersamaan tersebut melibatkan beragam elemen masyarakat Desa Penambangan. Senin (27/2024).

Dalam sambutannya, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo menegaskan pentingnya menjaga dan mengimplementasikan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari sebagai fondasi yang kuat bagi kemajuan bangsa. "Dalam situasi yang serba berubah ini, kita perlu memperkokoh pondasi kebangsaan kita. Pancasila bukanlah sekadar sebuah ideologi, namun merupakan cerminan dari kesatuan, keragaman, dan keadilan bagi seluruh rakyat Indonesia," ujar Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo dengan penuh semangat.

Selain penyampaian materi tentang nilai-nilai Pancasila, kegiatan tersebut juga melibatkan diskusi interaktif yang melibatkan masyarakat setempat. Ini menciptakan ruang bagi mereka untuk berbagi pengalaman dan perspektif mereka tentang bagaimana nilai-nilai tersebut dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. "Momentum seperti ini sangat berharga untuk membangun kesadaran bersama tentang pentingnya Pancasila sebagai panduan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara," tambah Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo.

Acara tersebut juga diisi dengan berbagai kegiatan edukatif lainnya, termasuk pertunjukan seni budaya lokal yang menggambarkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan. Hal ini memberikan warna tersendiri dalam upaya memperkuat rasa kebersamaan dan kebanggaan akan identitas bangsa. Kegiatan sosialisasi implementasi nilai-nilai Pancasila ini diharapkan dapat menjadi pijakan kuat bagi masyarakat Desa Penambangan dalam menjalani kehidupan bermasyarakat yang lebih harmonis dan berkeadilan. (*)